
2006年　　東京　町田市の農村伝道神学校の畑に
おやじの会がじゃがいも栽培をやらせていただきました
素人ファーマーの奮闘記？　です

◆　耕してじゃが芋を植えてきました　06.01.14
今年はじゃが芋を育ててみようということになったのです。
町田の農村伝道神学校（いつも園児がさつま芋でお世話になっているところ）
そこに園児がさつまを植える前に、おやじがじゃが芋を育てようということで　
まだ1月だというのに芋を植えに行きました。
ところどころ凍っていました。大変な重労働です。
大人男2人　女2人　子ども・・・・
何とか耕して、マルチングをして、芋を植えてきました。

◆　畑の様子を見に行きました　　06.03.03
もうそろそろ芽を出しているかな？と期待して行ってみました。
畑はまだ冬のようです。まだまだ芽は出そうにありません。
神学校のしいたけを見て帰ってきました。

◆　芽欠きのはずだったのです　　06.03.26
この日は芽欠きのはずだったのです。
村松先生と待ち合わせをして行きました。
でも、一本も芽を出していません。　土を掘ってみたら小さな白い芽が出たいました。
ゴメンゴメン　と謝ってそうっと土をかけて戻してあげました。
あわてなくていいよ、春を感じたら出ておいで・・・



杏系の花が咲いておりました
春は来ています。

◆　やっと芽吹きです　　06.04.13
ＨＰ管理者は、午後特に会議も入ってないのに気づき、思わず半日休暇をとって
畑に様子を見に行ってしまいました。　　芽が出ました。やっと芽が出ました。
マルチングの中で芽を出してしまったじゃが芋にはやさしく外に顔を出してあげます。
大きく育てよ！！

山桜も美しく清楚に咲いておりました。

◆　まだ豆粒です　06.05.07
畑の様子を見に行きました。
育っては来ていますが、まだまだ豆粒です。13日の収穫は延期する必要がありそうです。
あまりにも　かわいい芋です。もう少し待ちましょう。



◆　芋ほり+プチＢＢＱで食べちゃいました　06.05.21
待ちに待った　芋ほりの日です。
13日の予定を育ちが遅いので20日延期しました。
でも20日は悪天候でダメでした。でも明日は園児達がさつま芋を植える日です。
待ったなしです。掘りましょう　そして　プチＢＢＱも・・
育ってる育ってる

芋を掘った後は、もう一度耕して明日の園児のさつま芋植えに備えます
耕運機は農伝でお借りしました。
耕した後に　少しだけ　落花生を蒔かせていただきました。

こちら　プチＢＢＱ準備班
　おししく　ダッチで焼き上げてくれました。
　プチＢＢＱのはずが、立派なＢＢＱになりました。



農伝探検も行いました。
大きな木からぶらさがったブランコ
さすがの頌和の子ども達も初体験？！

◆　畑に空きスペースが　　　06.06.04
村松先生からメールです。
さつま芋を植えてきましたが、例年になく綺麗に耕してあったので？スペースが余ったとか！
何か植えちゃおう！！　ＡさんとＴさんが　お化けカボチャやスイカ　
とうもろこし　枝豆の苗や種を植えに行きました。

◆　そごいぞ　雑草　　06.06.24
早朝に行って見ました。
休日の早朝は一般道路でも1時間で着きます。
雑草がすごい、雑草に隠されてます。頑張れ頑張れ



◆　草取りが行われました　06.07.20
幼稚園のみなさまが　草取りに行ってくれました。
雑草に覆われていたので作物たちはひょろひょろと頼りない格好です。
頑張れよ！！

◆　枝豆収穫？かな　　　06.08.11
翌　12日はおやじの会　ＢＢＱ＆花火の日です
農伝にＡさんと　Ｔさんが植えた枝豆でも収穫して提供できたら・・と思い
朝の4時に自宅を出て行ってみました。
枝豆はまだ1本に３から4個しか付いていません、それもまだ膨らんでいません。
とうもろこしは、やせ細ったまま地を這っています
スイカ　カボチャは姿を消してしまいました。

子ども達のさつま芋と落花生は何とか頑張っています。
今年のＯＦＦは耕して　肥料をあげようね。

◆　農伝草取り＋バザーの竹取り　06.08.24
今年も長谷川さんはじめ何名か藪蚊と戦ってくれました
草取りもしました



◆　落花生収穫　06.10.29
　園児達のさつま芋のそばにそっと植えさせていただいた落花生収穫です
　プチっと　BBQもありました。
畑の横でBBQ　最高です　お肉もあります　秋刀魚もあります

◆　肥料をあげます　06.12.02
村松先生が一人　さつま芋のつたを片付けに行ってくれました
このつたを畑に入れて肥やしにします。
有機農業です
12月にはもう一度耕しましょう



◆　肥料を蒔きにいきました　　06.12.16
　　村松先生と待ち合わせて肥料を蒔いてきました。
　　来年はきっと大きな芋が収穫できるでしょう。
　　この日はそのまま　愛川町の服部牧場の下見に行きました。
　　牧場の様子は　活動のスナップでご覧下さい

植物に大切な窒素・燐酸・カリをたっぷりと掛けてきました。
有機農業を目指して、道端の落ち葉を掃除して畑に漉き込んできました。

落ち葉を漉き込んだ畑と、お隣さんの畑　（立派！！）
やっぱ　足を運ぶ回数に比例するかな・・・

竹林の前の銀杏並木と　町田の紅葉

2007年も　土と戯れましょう


